
 

 

 

 

 

平成２５年１２月１６日発行 

西大寺高校総務課 

「新生徒会長挨拶」 
生徒会会長 ２年 (西大寺中出身) 

 

新生徒会長になりました光岡良太です。僕は去年から、生徒会書記として生徒会活動に携わってきました。一年

間の活動を終えて思ったことは、生徒会活動は本当にやりがいを感じられるものだということです。一つの行事の

ために、何日も前から準備を始めて、そして本番を迎えて、成功した時の喜びは中々味わえるものではないと思い

ます。 

そして、10 月になり新生徒会執行委員での活動が始まり、皆で頑張ろうと張り切って迎えたのが、新生徒会執行

委員としての初の行事である秋季球技大会です。今回の秋季球技大会では、最優秀選手を決めたり、団結力を出す

ため体操服にビニールテープを巻いたりと、色々と初の試みをしました。初めてのことをするには、不安や大変な

こともありますが、それでも挑戦しようという強い意志と、新しいアイデアをたくさん出す強い意欲が新生徒会執

行委員の良いところだと思います。皆の反省点や僕個人の反省点もたくさん見つかったので、良かったところはさ

らに伸ばし、反省すべき点は改善してこれからの生徒会活動に反映していけられたらと考えています。 

僕が生徒会長として生徒会を引っ張っていくうえで大切にしたいことは、楽しく明るい雰囲気作りを心がけるこ

とです。僕が旧生徒会執行委員の皆さんと生徒会活動をしていた時、僕はとても楽しんで生徒会活動を行うことが

できていました。それは、旧生徒会執行委員の皆さんのおかげだと思っています。そして、新生徒会執行委員にな

った今、今度は僕がそういう雰囲気を作っていかなければならないと思っています。そして生徒会の楽しい雰囲気

をそのまま行事などを通して学校全体に反映していけたらと考えています。さらに、生徒だけでなく地域の方々や

先生方にも頼りにされる生徒会を目指して、皆さんの役に立てる活動をどんどん行っていきますので、これからも

西大寺高校生徒会へのご支援ご協力をお願いします。 

 

                  生徒会副会長 ２年 (旭東中出身) 

 

この度、平成２５年度生徒会執行委員が選出されたので紹介します。 

 

生徒会長 2年 6組  副会長 2年 2組・4組（2名） 

会計 1年 3組（2名）  書記 1年 3組・8組（2名） 

文化委員長 2年 3組 体育委員長 2年 6組 風紀委員長 2年 4組  

整美委員長 2年 1組 保健委員長 2年 1組 図書委員長 2年 7組 

交通委員長 2年 3組                          以上１４名です。 

 

今年度は商業科３名、普通科１０名、国際情報科１名と各学科からメンバーが集結しました。このことを活か

し、様々な行事を各学年の特色を取り入れて盛り上げていきたいと思います。また今年度の生徒会は今までして

いなかったことにチャレンジしていくことを目標としています。まだまだ至らない点もあると思いますが、みな

さんが楽しく、気持ちよく毎日が送れる西大寺高校をつくりあげていきたいと思います。１年間よろしくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３回秋桜祭 

【 西高は本当に最高だ！と思える感動の三日間 】 

      文化委員長 ２年 (上道中出身)  

9 月 12 日～14 日、第 13 回秋桜祭(学園祭)が開催されました。 

今年のテーマは「only one～主役は俺だ!!」。秋桜祭をより一層盛り上げるため、ひとりひとりが主役であ

る意識と、楽しもうという気持ちを持ってもらうためこのスローガンに決定しました。そしてこのテーマど

おり、生徒ひとりひとりが秋桜祭に向けて夏休み前からコツコツと準備してきました。全校制作は、全生徒

から集めた写真を使い、モザイクアートでテーマを表現しました。 

1 日目は 3 年生・クッキング部・PTA による模擬店や有志等のステージ発表、屋内外での展示発表などが

行われました。有志の発表も 3 年生だけでなく、1･2 年生も数多く出演しました。今年は、人気アイドルの

嵐、EXILE などのダンスや歌を発表しているグループが目立っていたようです。 

2 日目は主に部活動のステージ発表。吹奏楽部やダンス部など様々な部活動の発表があり、普段なかなか知

ることのできない文化部の活動内容にふれる 1 日でした。 

3 日目は体育祭。秋桜祭で一番盛り上がる 1 日と言ってもいいでしょう。リレー種目は、勿論、仮装や最

後の閉会式まで生徒は大いに楽しみました。僕は秋桜祭の中で学年・クラス・男女が関係なく楽しめる西高

生を見て、「西高に来て本当によかった」と思います。そして今は来年の秋桜祭に向けて、今年以上のものに

したいという気持ちでいっぱいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋季球技大会 

                         体育委員長 ２年 (高島中出身) 

今回の球技大会は、11 月 13 日（水）に開催されました。種目はサッカー、バスケットボール、バレーボ

ール、ソフトテニス、卓球の５種目を実施しました。開会式の「いけいけ西高」から始まり、各競技夢中に

なってボールを追う姿が見られました。特に、バレーボール女子の決勝戦では白熱した試合展開となり、い

つの間にか周りには学年に関係なく応援する姿が見られました。最後は勝ち負けに関係なく充実感に満ち溢

れていました。こうして、球技大会は成功に終わりました。 

今回の球技大会を開催するにあたって、生徒会では新しい事にチャレンジしようということをテーマに

様々な案を出し合いました。その結果、各チームごとにテープを配り腕に巻いてもらい団結を深めてもらっ

たり、最優秀選手賞を新設しました。そして、対戦表の作成や要項の作成などの準備を行ってきました。そ

の甲斐あって当日の運営はスムーズにでき、事故もなく無事終えることができました。 

私は今回初めて生

徒会行事に携わって、

色々な経験をするこ

とが出来ました。この

経験を活かして、今後

さらに西大寺高校を

盛り上げていきたい

と思います。 
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２年生修学旅行 

○ 関東コース 

「協力すること」     商業科２年（旭東中出身） 

私は６月１８日から２１日まで３泊４日の修学旅行に行った。この日が来るまで友達と関東（東京）の下

調べをした。下調べをするにつれてとても楽しみになった。班長ということもあり、みんなを引っ張れるか

などの不安があったが、友達が「何とかなる。大丈夫」と言ってくれたおかげで不安も吹き飛んだ。 

いざ修学旅行の当日になると、ドキドキワクワクしていた。東京に着くとビルが高く人口密度も高く、東

京駅の人の多さに驚いた。前回東京に来たのは十年前くらいだったので所々の記憶しかなく、初めてだと言

ってよいほどだった。 

今回の修学旅行は初日のスカイツリーから最終日のお台場まで、ずっと班別行動であり自主研修や自由行

動が多かった。しかも私の班は６人という大人数だった。６人で同じ場所に行っても見たい物や好きな乗り

ものや乗りたいものや一人ひとりが思っていることも違い、その為「協力すること」が大切だった。６人居

ると集合時間に１人間に合いそうになければ６人全員が間に合わず、連帯責

任になってしまう。そうならない為には一人ひとりが気を付けるべきだと思

った。２日目のディズニーランドでグループに迷惑をかけたりしたことがあ

ったので、３日目の都内自主研修では改善しようと友達と心掛けた。結果的

には迷惑を掛けなかった。そのように班員で話し合い、改善していくことは

大切であることを学んだ。 

今回の修学旅行では、普段慣れない団体行動で自主活動をして学ぶことは

沢山あった。この３泊４日の経験はとても満足した最高な修学旅行になった。 

 

「ありがとう」     普通科２年（福南中出身） 

私は先日、修学旅行で東京へ４日間行ってきた。とても疲れたが、私はそれよりも大きな充実感と幸福感

に満ちあふれている。少しの不安とそれをかき消すほどの大きな期待感を抱いて迎えた修学旅行の初日。東

京駅に着いたとき、出発前に副校長先生がおっしゃっていたように岡山とは違う空気を感じることができた。

そしてその後、スカイツリーを見学したり浅草を散策したりした。どれも初めての経験で、すべてが新鮮で

キラキラしたものに見えた。出発前はあまり期待していなかった１日目だったが、心の底から楽しいと思え

るものになった。２日目は一番楽しみにしていたディズニーランド。私はディズニーシーの方へ行ったのだ

が、これが本当に楽しかった。あいにくの天気だったが、そのおかげでアトラクションの待ち時間がとても

短く、沢山の乗り物に乗ることができた。パレードは中止になってしまったが、海上でのミッキーのショー

を見ることができ、とても満足だった。歩きすぎて足が限界に達していたが、それを忘れてしまうくらい楽

しく充実したものだった。ホテルに帰ってからは皆すぐに眠ってしまった。そして待ちに待った３日目。２

日目は家族のお土産ばかりで自分のものはあまり買えなかったが、ここでは

服など沢山のものを買うことができた。東京都でも一駅違うだけでガラッと

雰囲気が変わってとてもおもしろいと思った。 

天候の都合などで変わったことがあったが、大きなトラブルなく終わって

良かった。そして迎えた最終日。沢山写真を撮って、食べて、笑って、本当

にたのしいものとなった。たったの４日間だったけれども一生の思い出とな

った。こんなに楽しめたのも安井先生をはじめとする先生方、ホテルや旅行

会社の方々や両親のおかげである。本当にありがとうございました。 

 

○ 北海道コース 

 「最高の思い出」     普通科２年（西大寺中出身） 

修学旅行はほんとうにあっという間に終わってしまった。でも、おそらく人生で最後の修学旅行でほんと

に楽しかった。修学旅行で印象に残っているのは、まず１つ目は自主研修だ。自主研修で色々なお土産を買

い、海鮮丼や味噌ラーメンやご当地ソフトクリームを食べた。岡山で食べるのとは違いとてもおいしかった。

もっといろいろな店のラーメンを食べたかったという悔いも少し残った。２つ目はラフティングがとても楽

しかった。みんなで力を合わせて川を下った。川に落ちたい人は落ちても良かったので、川に落ちてみたら

水温がとても低く本気で死ぬのかと思うくらい冷たかった。川に入らなければ良かったと後悔した。３つ目

はホテルやバスでの移動が意外と楽しかったことだ。ホテルは一日目に泊まった星野リゾート・トマムと三

日目に泊まったグラビー札幌ホテルはとてもすばらしかった。初めてあんな立派なホテルに泊まった。 

修学旅行が北海道コースだったので、人生初の飛行機に乗った。荷物の

検査は何も危険なものは入っていないのに、ドキドキした。雲の上から見

る景色はとてもすばらしく感動した。バスでの移動がかなり多かったが、

周りの友達が楽しい人ばかりで、観光だけではなく移動も十分楽しめた。 

今回の修学旅行のほとんどが初めての体験ばかりだったので、とても楽

しく良い経験になり、人生で最高の思い出となった。  

 

 

「充実の体験学習」   普通科２年（京山中出身） 

         

人生初の北海道への旅行で私が北海道に着いたとき思ったのは、山が少なく平地が多いということでした。

それにバスでの移動中ガイドさんが、北海道の面積は九州の約２倍であり、日本地図で表すとき北海道はあ

まりにも大きいため縮尺を変えていることを聞いて驚きました。そして大自然豊かで広大な北海道でとても

貴重な体験ができたと思います。 

３日目の自主研修では、北海道の海産物を使ったにぎり寿司体験をしまし

た。にぎり寿司をにぎるにもただ形を整えるということではなく、にぎる順

序というものがありました。職人の方が私たちの横で実演しながら教えてく

ださるという方法でした。職人の方がしているようにやっているつもりでし

たが上手くできず、結果的に手伝ってもらいました。この体験で、職人技と

いうのはすぐにできるものではなく、長い間の努力が積み重なってつくりあ

げられているのだと身をもって実感させられました。自分で握った寿司を食

べると達成感があり、とても充実した体験でした。今後、身近なことでは受

験勉強や部活動、また、もっと遠い将来までこの経験で得たことがいずれ力となり、後に役立つと思い、取

り組んでいきたいと思います。 

この３泊４日の修学旅行は移動が多く北海道の広さを感じ、北国らしいクマやペンギンなどの動物も見て、

海鮮丼や札幌ラーメンなどの美味しい料理を堪能して本当に充実した４日間でした。残りの高校生活も楽し

く且つ振り返ってみて充実していたと思えるよう過ごしていきたいと思います。 

 

○ グアムコース 

「初めての海外旅行」   国際情報科２年（鴨方中出身） 

今回、修学旅行で初めての海外に行くという、とても貴重な体験をしました。修学旅行１日目は、ほとん

どが移動の時間でした。グアムに着くのがとても待ち遠しくて、空港に着いて、日本と違った雰囲気を感じ

たときにテンションが上がりました。２日目からは沢山の場所を観光しました。そして、ホテルに隣接して

いるプールで遊びました。そこの監視員の人たちは日本人と違って明るく、踊ってくれたり手を振ってくれ

たりして、さすが海外と思いました。３日目はグアム大学へ行きました。そこで大学生のＶａｎａさんから

大学内を案内してもらいました。全て英語での説明だったので理解できない部分もありましたが、大体の内

容はわかったので良かったです。Ｖａｎａさんとは短い時間しか交流できなかったのですが、大学を離れる

頃には仲良くなって、別れるのがつらく寂しかったです。「いつでもここにおいで！見つけるから。」と言わ

れたのが一番心に残っている言葉です。 

４日目は朝早く起きて日本に帰りました。帰りながらも、帰りたくないと思っていました。日本へ着いて

のバスの車窓から見える景色を見ていて、グアムと比べて日本の景色は霞んで見えました。ビルの灰色やね

ずみ色がほとんどの日本と違い、グアム

はジャングルの緑や海の青、建物も色が

付いていてとても色鮮やかで、綺麗でし

た。４日間の短い間でしたが、その間に

私の視野はとても広くなりました。国際

感覚も磨くことができました。次は自分

の力で海外へ旅行に行きたいです。 

 

 

修 学 旅 行 
 関東コース 

 北海道コース 

 グアムコース 


